

# WARTA

## Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan Monitoring Kantor PPK di Kecamatan Surade: Antisipasi Kerawanan Logistik Pemilu

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Feb 5, 2024 - 16:52



*Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan Monitoring Kantor PPK di Kecamatan Surade: Antisipasi Kerawanan Logistik Pemilu*

Dalam rangka menjaga ketertiban dan kelancaran pelaksanaan Pemilu 2024, Aipda B. Silalahi P.B. dan Bripda Billy H.H. dari Kepolisian Sektor Surade bersama dengan Panwas Desa, Sdr. Firmansyah, PPS Surade, Sdr. Endi Sonjaya Maulani, dan PPS Sirnasari, Sdr. Romi Nuryaman, melaksanakan kegiatan Pam, Pengecekan, dan Monitoring di Kantor PPK Kecamatan Surade,

Kabupaten Sukabumi, pada tanggal 3-4 Februari 2024.

Dalam laporannya, Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana SH, MM., menyampaikan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan pada Sabtu hingga Minggu, dimulai pukul 20.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kantor PPK Kecamatan Surade. Seluruh rangkaian kegiatan dilakukan dengan tujuan memastikan kelancaran logistik Pemilu 2024 dan mengantisipasi potensi kerawanan yang mungkin muncul.

Aipda B. Silalahi P.B. dan Briptda Billy H.H. melakukan serangkaian kegiatan, antara lain:

1. Pengecekan dan kontrol tempat logistik Pemilu 2024 di gudang logistik PPK Kecamatan Surade.
2. Memastikan gudang logistik di PPK Kecamatan Cibitung layak pakai, bebas dari kerusakan, tidak bocor, dan tidak rawan bencana.
3. Mengantisipasi potensi kerawanan yang dapat terjadi pada logistik Pemilu, terutama pada bilik suara.

Hingga saat ini, kondisi kantor PPK Kecamatan Surade masih dalam keadaan kondusif. Kapolsek Surade juga melampirkan dokumentasi kegiatan sebagai bukti pelaksanaan tugas dengan penuh tanggung jawab.

Kegiatan ini menjadi bagian dari upaya aparat keamanan dan panitia pemilihan untuk memastikan bahwa proses Pemilu berlangsung dengan aman, tertib, dan adil. Semua pihak diharapkan dapat bersama-sama menjaga integritas pelaksanaan Pemilu demi terwujudnya demokrasi yang berkualitas di Kabupaten Sukabumi.

Demikianlah laporan dari Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana SH, MM., untuk keselamatan dan kelancaran Pemilu 2024.